
バドミントン部さんの練習にお邪魔させていただきました！ 

7 ⽉の頭に⼤会を終えたばかりですが、 

次の秋の⼤会に向けて練習しているそうです！ 

練習は、経験者・未経験者問わずみんなでダブルス 

やシングルスを回しながらやっていました！ 

窓を開けたり扇⾵機を使ったりできない為、暑い 

なかでの練習で⼤変だとは思いますが、 

部員の皆さんは頑張って練習に励んでいました☺ 

昨年新設されたバレーボールサークルは、

柳⽣中学校で練習を⾏っています！ 

今年は⼀年⽣がたくさん加⼊し、にぎやかになった 

バレーボールサークルは⼩学校からバレーをして 

いた⼈もいれば⼤学から始めた⼈もいるそうです！ 

 

1 年⽣から 4 年⽣まで混ざって 

暑い中ではありますが、楽しく 

ゲーム形式のバレーを⾏っていました☺ 


